



かがやき

第2学年 学年だより
1月号
令和7年1月7日(火)



2025年の始めに



新年のお慶びを申し上げます。本年も皆様にとってよき年でありますよう、心よりお祈りいたします。

日本では、「1年の計は元旦にあり」や「初心忘るべからず」など、初めが肝心だという意味の言葉がたくさんあります。生徒たちは、新しい年を迎え、これからの中学校生活や将来に向けて気持ちを新たに、目標をもったことと思います。今年はいよいよ最上級生になり、生徒たちが自分の進路を決定する大切な年となります。年初めに決めた目標には、夢や希望、願いや期待が込められていることでしょう。自分で決めた目標の達成に向け、真摯に努力を重ねていってほしいと思います。

さて、現在、3年生は進路決定への山場を迎えようとしています。2年生は高校入試を1年後に控え、これから上級学校（高等学校等）調べを本格的に行っていきます。千葉県にはどのような種類の上級学校があるのか、それぞれの学校・学科にはどのような特徴があるのか、入試の仕組みはどのようになっているのかなどを学びます。この先、上級学校の学校説明会や体験入学など色んな機会があります。生徒を通じてのお知らせとなりますので、それを逃さないよう、お子様の進むべき上級学校等について、ぜひ御家庭でも話題にしてください。

授業風景

職場体験学習の発表会 それぞれがまとめたことを、グループ内や学級で発表しました。友達の発表について、タブレットを使ってお互いに評価しました。



千葉大学国際交流 タジキスタンからの留学生が授業をしてくれました。



理科〈イカの解剖〉 イカの体のつくりを、熱心に観察しました。



お知らせ

1月11日(土)は新入生説明会のため登校日です。お弁当は必要ありません。振替休業日は1月14日(火)です。

新年の抱負

☆令和7年をどのような年にしたいか、漢字1字で表しました。

磨	この1年で自分のできるところを磨いて、周りから頼られる人になりたい。	最	何事にも全力で取り組み、中学校生活での最高の年にしたい。
学	毎日1時間は勉強時間をとりたい。そのために勉強を習慣化させたい。	笑	1年間笑顔で楽しく過ごしたい。3年生の思い出をたくさん残したい。
続	私の抱負は「続ける」です。勉強などを根気強く続けられるように選びました。	優	中学校最後の1年、チームの皆と必死に練習して、全部の大会を優勝したい。
気	気持ちで負けずに、元気に、気持ちよく過ごせる1年にしたい。	勉	3年生に向けて勉強を頑張りたいです。毎日少しずつ続けていきます。
積	何事にも積極的に取り組みたいです。また、日々努力を積み重ねていきたいです。	努	苦手な教科や苦手なスポーツ種目を努力してできるようにする。
一	どんなことにもよい結果が出せるように努力し、1位になることを目標にしていきたい。	向	受験や最後の行事があるので、しっかり目標をもって、あきらめずに取り組んでいきたいです。
努	特に頑張りたいのが部活動です。最後のコンクールに向けてさらに努力していきます。	今	今しかできない部活動や学校生活を一分一分大切に過ごしたい。
勉	勉強して成績を上げたいです。高校に入ってから困らないように、今から頑張りたいです。	考	たくさん考えて発言したり、行動したりできるようになりたいからです。
楽	来年で卒業するから、それまでに皆と楽しい思い出をつくりたい。	勉	来年は受験生なので、勉強を全力で頑張りたいので、勉強の「勉」にしました。
尽	いろいろなことに全力で取り組み、力を尽くしたい。	感	勉強や部活動を両立し、感動あふれる一年にしていきたい。
考	3年生になったら、高校のことや勉強のことなどいろいろなことを考えると思います。	努	受験に向けての一年が始まるので、そのための努力をしていきます。
力	今年が受験生になるので、努力や体力づくりを頑張っていきたいです。	律	来年は受験生なので、楽器やゲームなどの欲望に負けずに自分を律する。
努	今年、自分のできないところや苦手なところをできるように努力したいです。	笑	笑顔の絶えない人に。笑顔であふれるクラスに。明るく楽しく笑顔で過ごせるようにしたいです。
両	勉強と部活動を両立して、どちらもよい成績を出せるように努力を続けます。	考	言われる前に自分で考えて動けるようにしたい。
勉	受験生になるので、自分の苦手な科目を友達や先生に聞いて、わかるようにしたいです。	頑	中学校最後の年なので、行事も勉強も全力で頑張っていきたいです。

進級を意識した漢字が多く見られます。初心を忘れず、充実した一年にしていきたいと思います。